



## あやめ見物 けんぶつ ひょうこ 瓢湖まで でかけてきました



あやめ見物で水原の瓢湖にあるあやめ園に出掛けきました。当日は大雨が降ってしまったため、外出日は翌週に変わりましたが、昼食の丸亀うどん、喫茶の河川蒸氣を食べて、大満足の皆さんでした♪あやめ園へ出掛けた際には、綺麗に咲くあやめを皆で鑑賞し、移り変わる季節を楽しみました。

## アート活動 版画を作りました

あおの風で初めて版画制作に取り組みました。貼り付ける野草や花などを皆さんに集めてもらい、好きなように厚紙に貼り付けてもらいました。版画を刷る際も一人ひとり、様々な刷り方があるので、色々な作品が出来上りました。完成後に発表会を行い、一人ひとり作品を紹介しました。「上手い！」と声をかけったり、拍手をもらい嬉しそうな皆さんの表情が見られました。作品は『青のボタニカルガーデン』という名前でさんさん館のレストラン萌芽に展示されています。



# 余暇日(開所日)のひとコマ



5月27日（土）：加治川道の駅へドライブ、お弁当昼食、DVD鑑賞



スポーツや日向ぼっこでリフレッシュ

## 木下サーカスに でかけてきました

「サーカス楽しみだね！」コロナ禍により、久しぶりの外出となり、皆さんワクワクと胸を躍らせていました。マイクロバスを借り出発！到着した新潟県スポーツ公園で昼食を食べました。外出先で食べる幸楽弁当は、格別の美味しさでした。

サーカスは、迫力満点の猛獣ショー、バイクや空中ブランコショーでは、見事な技に拍手喝采でした。「面白かった。」「お土産も買ったよ！」と話される方もおり、大満足の一日となりました。



## あおぞらウォーク



5月17日に、あおぞらウォークを開催しました♪歩き慣れた弁天潟風致公園ですが、「こんなところに水車がある！」「ここでよく休憩したよね。」と新しい発見や思い出を話しながらスタンプラリーを楽しめました。ウォーキング後に食べたジュースと一口サイズの甘いアイスは、歩き疲れた体にしみわたりました。

### 7月の予定

- 7月 7日（金）：七夕祭り
- 7月 8日（土）：開所日
- 7月 17日（月）：開所日 スポーツ大会
- 7月 29日（土）：開所日



### お知らせ

5月22日付で、あおの風に1名の新規ご利用者が加わりました。